



Las Mujeres
ya no tienen límites
 para su desarrollo en
Tarapacá.
 +



Impulsando la agronomía en Tarapacá



Ingrid Poblete Quezada

Ingrid Poblete Quezada, es académica Facultad de Recursos Naturales Renovables e investigadora del "Vino del Desierto" de la Universidad Arturo Prat. Estudió en el Colegio Santa Isabel de Hungría y el Colegio María Auxiliadora de Santiago.

Luego estudió la carrera de ingeniería en agronomía en la Universidad de Chile, Santiago. Con el pasar del tiempo efectuó un Magister en el Colegio de Postgraduados, México y un Doctorado en la Universidad de Chile en Santiago.

"Cuando decidí estudiar la carrera de ingeniería agronómica, busqué aquella que tuviera un equilibrio entre la biología y las matemáticas. Posteriormente, se abrió un mundo a explorar, que me encantó, especialmente las plantas frutales, que fue la especialidad que seguí, la fruticultura, y que es mi pasión", expresó Poblete.

Añadió que "Me gusta trabajar en terreno, con las plantas, hay una conexión especial, en la cual, ellas siempre nos están enseñando y nos sorprenden, a veces contra todo pronóstico, y eso es algo, que me ha enseñado la agricultura en el desierto, en la adversidad y en condiciones tan limitantes, siempre hay una oportunidad, con perseverancia, con tecnología adaptada a las condiciones, entendiendo el entorno, se puede hacer grandes cosas, prueba de ello es el "Vino del Desierto" comentó Poblete.

Haber realizado la puesta en valor de cepas patrimoniales de vid, de la Región de Tarapacá, fue un gran logro y ha dado origen al "Vino del Desierto". Desarrollar la vitivinicultura, emplazada en el desierto más árido del mundo y ser parte del proceso, que llevó al descubrimiento de la primera cepa vinífera chilena registrada.

"Me gusta trabajar en terreno, con las plantas, hay una conexión especial"

Una mujer de grandes desafíos educativos



Karen Jacob Chung

Karen Jacob Chung, es la directora de Equidad de Género y Diversidad de la Universidad Arturo Prat. Es iquiqueña, de familia iquiqueña, por lo que su infancia se desarrolló en la zona, entre Cavancha, La Tirana Chica en la plaza Arica, recuerda los desfiles de domingo en la Plaza Prat, los paseos a Pica y Matilla y los veranos acampando con su familia en la playa Lobito.

Vivió en Chuquicamata y al regresar a Iquique, el segundo básico lo hizo en el entonces American College, y de 3ro a 8vo básico estuvo en la escuela Manuel Castro Ramos F-85. Posteriormente, la enseñanza media la hizo en el Liceo María Auxiliadora.

Sus estudios universitarios los hizo en la Universidad Arturo Prat, donde se tituló de profesora de inglés. Luego, seguido

sus estudios de magister en Traducción en la Universidad de Salford, en Inglaterra. Y, constantemente ha seguido estudiando diferentes cursos y diplomados, relacionados con temáticas de género.

"Bueno, mi padre, quien fue profesor de inglés también, fue una gran inspiración y motivación para ser y hacer lo que hoy hago. Su vocación por la educación era visible en todo momento, en su trabajo como en la casa. Por otro lado, mi madre, tiene un sentido de la justicia muy fuerte, lo que siempre nos ha transmitido. Yo creo que esos principios fueron, y siguen siendo, sin duda, fundamentales en mi inspiración", expresó Jacob.

Para Jacob, su mayor logro es tener una profesión, poder hacer lo que hace. Entregar conocimientos, y de igual forma, transmitir valores a quienes se están formando, eso ha sido muy gratificante.

"Mi padre y mi madre han sido una inspiración"